
Teramo. La XXXI Stagione dei Concerti “Primo Riccitelli” presenta:
PIETRO DE MARIA (pianoforte)

Pietro De Maria

La XXXI Stagione dei Concerti “Primo Riccitelli” presenta: PIETRO DE MARIA (pianoforte)

TERAMO – Mercoledì 5 Maggio 2010, Sala Polifunzionale della Provincia (Via Comi, 11), ore 21

Concerto di chiusura della Stagione

Gentili colleghi,

Spett.li Redazioni,

vi ricordiamo il concerto di domani sera – mercoledì 5 Maggio, nella Sala Polifunzionale della Provincia (Via Comi,
11), ore 21,00 – del pianista veneziano PIETRO DE MARIA, concerto di chiusura della XXXI Stagione musicale della
RICCITELLI.
In programma, una versione da sogno degli studi di CHOPIN, dal Valzer op. 64 n. 2 in do diesis minore – Polacca – Fantasia 
in la bemolle maggiore op. 61 – Due Notturni op. 62 – Scherzo n. 4 in mi maggiore op. 54 – 12 Studi op. 25)

Dopo aver vinto il Premio della Critica al Concorso Tchaikovsky di Mosca nel 1990, PIETRO DE MARIA ha ricevuto il Primo
Premio al Concorso Internazionale Dino Ciani – Teatro alla Scala di Milano (1990) e al Géza Anda di Zurigo (1994). Nel
novembre 1997 gli è stato assegnato in Germania il Premio Mendelssohn per la sua esecuzione del Concerto n. 1 con la
Filarmonica di Amburgo diretta da Ingo Metzmacher.
De Maria svolge un’intensa attività concertistica come solista con prestigiose orchestre e con direttori quali Roberto Abbado,
Gary Bertini, Myung-Whun Chung, Vladimir Fedoseyev, Daniele Gatti, Eliahu Inbal, Marek Janowski, Ton Koopman, Peter
Maag, Gianandrea Noseda, Corrado Rovaris, Yutaka Sado, Sándor Végh.
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Pietro De Maria

Nato a Venezia nel 1967, De Maria ha iniziato lo studio del pianoforte con Giorgio Vianello, dimostrando un precoce talento
che lo ha portato, appena tredicenne, a vincere il Primo Premio al Concorso Internazionale Alfred Cortot di Milano. Si è
diplomato sotto la guida di Gino Gorini al Conservatorio della sua città, perfezionandosi successivamente con Maria Tipo al
Conservatorio di Ginevra, dove ha conseguito nel 1988 il Premier Prix de Virtuosité con distinzione.
Il suo repertorio spazia da Bach a Fedele. È il primo pianista italiano ad aver eseguito pubblicamente l’integrale delle opere
di Chopin. L’integrale viene registrata per la DECCA ed è stata accolta con entusiasmo dalla critica. I suoi CD sono stati
considerati  “…fra i  migliori  CD chopiniani in assoluto, ben superiori  a registrazioni di  quasi tutti  i  più celebri  nomi in
catalogo.” De Maria ha inciso inoltre le tre Sonate op. 40 di Clementi per l’etichetta Naxos, un recital registrato dal vivo al
Miami International Piano Festival per la VAI Audio e l’integrale delle opere di Beethoven per violoncello e pianoforte con
Enrico Dindo per la Decca.
Pietro De Maria insegna alla Scuola di Musica di Fiesole e all’International Engadin Summer Piano Academy che si tiene in
Svizzera ogni due anni.
Il programma:

F. Chopin (Valzer op. 64 n. 2 in do diesis minore – Polacca – Fantasia  in la bemolle maggiore op. 61 – Due Notturni op. 62 –
Scherzo n. 4 in mi maggiore op. 54 – 12 Studi op. 25)

Pietro De Maria
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Giulianova. LEGA NORD ABRUZZO GLI AMBULANTI DICONO BASTA
ALL’ABUSIVISMO COMMERCIALE

LEGA  NORD  ABRUZZO  GLI  AMBULANTI  DICONO  BASTA
ALL’ABUSIVISMO COMMERCIALE

Sarà anche una minestra riscaldata, ma questa è l’ennesima e promettiamo non ultima denuncia degli ambulanti che vivono
nelle aree mercatali di tutta la provincia (ma in particolare a Giulianova, Alba Adriatica e Martinsicuro) una situazione
definibile GIUNGLA COMMERCIALE.

In questi paesi costieri la “presenza” nei mercati della polizia locale e delle FF.OO. c’è ed è visibile, ma denunciamo che non
ci sono sufficienti ed efficaci sequestri amministrativi della merce messa in vendita dai commercianti ABUSIVI. Sosteniamo
che il sequestro è l’unico deterrente che può scoraggiare il traffico illecito di merce sovente irregolare e contraffatta e quindi
l’unica difesa a chi agisce nella legalità e vuole fortemente sostenere il COMMERCIO DI CASA NOSTRA (ciò riferito anche ai
commercianti in sede fissa).

Sgomberiamo il campo da quelle facili e sterili polemiche di chi ci vorrebbe attribuire l’appellativo di RAZZISTI e piuttosto
chiariamo che questa denuncia và nella direzione della sola richiesta del rispetto delle REGOLE per chi vive e LAVORA  nel
nostro paese e che non può solo pretendere DIRITTI ma deve ottemperare ai suoi DOVERI come tutti i cittadini.

A  sostegno  di  tutti  i  commercianti  ambulanti  e  in  sede  fissa  metteremo  in  atto  una  serie  di  manifestazioni  pacifiche  ma
speriamo efficaci sui lungomari costieri in modo da sensibilizzare amministratori locali, Comandanti delle varie polizie locali e
non  per  ultimo  il  Prefetto  affinchè  attuino   severi  e  congiunti  controlli  nella  lotta  al  lavoro  nero,  la  contraffazione,
l’abusivismo  commerciale.

Tavoletti Simona-referente Lega di Alba Adriatica

Andrea D’aprile e Antonio Burrini- referenti Lega di Giulianova
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Teramo.  Mercoledì  05.05.2010  ore  11.15,  Conferenza  Stampa
dell’IDV -Lista  Di  Pietro  di  Teramo

Riccardo Mercante

Mercoledì 05.05.2010 ore 11.15, Conferenza Stampa:

“Servizi di assistenza e trasporto disabili a favore degli studenti frequentanti scuole superiori di II°- recesso
dall’accordo da parte della Giunta Provinciale con i Comuni ed Enti di ambito sociale”

Sarà presente

Dr. Mauro Sacco – Capogruppo in provincia dell’Italia dei Valori

Riccardo Mercante–Consigliere provinciale dell’Italia dei Valori.

Presso la sede del partito dell’Italia dei Valori sita in Teramo –  Corso San Giorgio n. 57.

Giulianova. SE PER IL PARCO 3000 NON BASTANO, ADESSO VE LO
DIRANNO TANTI ALTRI CITTADINI

SE PER IL PARCO 3000 NON BASTANO, ADESSO VE
LO DIRANNO TANTI ALTRI CITTADINI

Dopo la consegna delle oltre 3200 firme a favore del parco sul “cannocchiale verde”, con le scomposte risposte della Lista
civica per Mastromauro e dei giovani Democratici e con il comunicato del cittadino che si è lamentato di una  scorrettezza
che avrebbe carpito la sua buona fede ci siamo trovati, con tutta evidenza, di fronte al rozzo tentativo di confondere
l’opinione pubblica facendosi scudo di liste civiche, di giovani ignari e strumentalizzati e di un cittadino (uno solo, di cui
conosciamo il nome e da cui aspettiamo le scuse) che si è prestato a dire il falso.

Dopo  l’ennesima  campagna  mistificatoria  per  tentare  di  confondere  la  cittadinanza  e  diffamare  la  nostra  associazione,
ribadiamo:  a Giulianova finora oltre 2.500 cittadini giuliesi, più oltre 700 cittadini estimatori della nostra bella
città si  sono pronunciati  a favore della realizzazione del parco sul “cannocchiale verde” apponendo con
convinzione la loro firma nella prima sottoscrizione della petizione, quella già consegnata al Comune.

Sgomberato,  quindi,  il  campo dal  polverone  creato  ad  arte  per  difendere  un  sindaco  in  evidente  difficoltà  riproponiamo il
tema della petizione: Il parco previsto, da sempre, sul “cannocchiale verde va restituito alla città per renderla
ancora più bella e vivibile per i giuliesi, i visitatori e i turisti.

Per questo torniamo a chiedere:
L’amministrazione  e  la  sua  maggioranza  vogliono  o  no  il  parco  di  16.000  mq (il  parco,  non  qualche  alberello)  sul

https://www.giulianovanews.it/2010/05/teramo-mercoledi-05-05-2010-ore-11-15-conferenza-stampa-dellidv-lista-di-pietro-di-teramo/
https://www.giulianovanews.it/2010/05/teramo-mercoledi-05-05-2010-ore-11-15-conferenza-stampa-dellidv-lista-di-pietro-di-teramo/
https://www.giulianovanews.it/2010/05/giulianova-se-per-il-parco-3000-non-bastano-adesso-ve-lo-diranno-tanti-altri-cittadini/
https://www.giulianovanews.it/2010/05/giulianova-se-per-il-parco-3000-non-bastano-adesso-ve-lo-diranno-tanti-altri-cittadini/


“cannocchiale verde”?
Vogliono o no cogliere l’ultima possibilità per la nostra città di avere un parco (equivalente al Parco Franchi) anche nella
parte sud di Giulianova tra il lungomare e via Trieste?
Vogliono o no ottenere quanto ancora è dovuto, per legge, al Comune nel PRUSST ex SADAM (oltre 5 milioni di euro) e
finanziarci l’acquisto dell’area del suddetto parco?
Vogliono o no, veramente, una città sempre più bella e vivibile e quindi forte economicamente perché capace di attrarre
turismo?

Le Giunte di centro-destra hanno la responsabilità di aver creato le premesse per la fine del parco e per il  perpetuarsi del
degrado nelle aree industriali dimesse di Via Trieste; le Giunte di centro-sinistra, invece di invertire la tendenza, hanno
peggiorato le cose.
Almeno i partiti  della maggioranza e segnatamente il  PD, Sinistra Ecologia e Libertà, lo SDI, l’IDV non trovano giusto
ricollocare l’azione dell’attuale governo cittadino nell’ambito della tutela dell’interesse generale, delle corrette  procedure
amministrative e delle scelte urbanistiche di livello civile?
D’altra parte, non solo questo è possibile ma è, soprattutto, quello che chiedono i cittadini.

Le risposte ai bisogni della città possono esse date da amministratori attenti al bene comune, ma possono anche essere
conquistate, democraticamente, da una comunità che decide di occuparsene direttamente.
Per  questo,   annunciamo alla  cittadinanza che dal  prossimo fine settimana ricomincerà la  raccolta delle  firme
che andrà avanti ad oltranza per conferire ancora più forza a questa legittima richiesta.

Giulianova, 3 maggio 2010

Comitato per il Parco Pubblico                                     Il Cittadino Governante
sull’area del “cannocchiale verde”                          associazione di cultura politica

Abruzzo.  Sostegno  per  i  mutui:  la  Regione  deve  ancora  dare
attuazione all’iniziativa. Comunicato UIL Abruzzo e ADOC Abruzzo

Sostegno per i mutui:  la Regione deve ancora
dare  attuazione  all’iniziativa.  Comunicato  UIL
Abruzzo e ADOC Abruzzo

È datato 28/02/2010 l’annuncio, fatto da Alfredo Castiglione assessore allo Sviluppo Economico, dell’intervento della Regione
Abruzzo per sostenere le famiglie in difficoltà economica. Eppure sono due mesi che di questa iniziativa non si riesce a
sapere più nulla.

La  cifra  messa  a  disposizione  ammonta,  secondo  quanto  affermato  dall’assessore  durante  la  conferenza  stampa,  a  
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1.920.000 €, da distribuire agli aventi diritto per il pagamento delle rate di mutuo per l’acquisto, la costruzione ed
il recupero della prima casa. A beneficiare di tale agevolazione, così importante per i cittadini abruzzesi duramente colpiti
dalla crisi, devono essere le famiglie in difficoltà economiche dovute alla perdita del posto di lavoro di almeno un
componente del  proprio nucleo familiare,  tale da incidere sul  reddito complessivo in misura non inferiore al  30%; le
condizioni  di  difficoltà  devono  dipendere  da  cessazione  del  rapporto  di  lavoro  subordinato,  da  cessazione  dei  rapporti  di
lavoro  come  agenzia  o  rappresentanza,  da  morte  o  da  condizioni  di  non  autosufficienza,  da  sospensione  dal  lavoro  o
riduzione dell’orario di lavoro per un periodo di almeno trenta giorni, anche in attesa di provvedimenti di autorizzazione a
trattamenti di sostegno economico, come la cassa integrazione guadagni, ordinaria o straordinaria. Potranno accedere ai
benefici  del  programma regionale anche le  famiglie  di  cui  fanno parte soggetti  che prestano attività  lavorativa nei  servizi
sanitari e di pubblica utilità, non regolarmente retribuita, per un periodo non inferiore a tre mesi, a causa della condizione di
crisi nella quale versa l’impresa datrice di lavoro. La condizione di perdita del lavoro deve essere anteriore di sei mesi alla
pubblicazione del  bando e persistere alla data di  presentazione della domanda.  In ogni  caso possono accedere alle
agevolazioni i  titolari  di  mutui la cui situazione economica familiare non superi il  valore Isee (Indicatore di situazione
economica equivalente) di  € 15.000. I  richiedenti  dovranno inoltre avere cittadinanza italiana o di  stato membro UE,
residenza anagrafica nell’alloggio sottoposto a mutuo, non deve godere di  altri  diritti  di  proprietà,  l’immobile sottoposto a
mutuo deve essere identificato come prima casa ed abitazione principale. La Regione si occuperà di corrispondere la quota
interessi per un massimo di 22 mesi e gli istituti di credito aderenti sospenderanno il pagamento della quota capitale per 12
mesi. Ente gestore di questo secondo programma è la società Abruzzo Sviluppo.

Iniziativa  lodevole,  dunque,  ma  finora  non  ancora  attuata:  sono  già  numerosi  i   cittadini  che  hanno  chiesto  informazioni
presso i nostri sportelli UIL aperti al pubblico, senza purtroppo ottenere alcuna informazione. Non certo per disinformazione
degli addetti, ma per la serie di infiniti “scarica barile” tipicamente italiani, messi in atto dagli enti abruzzesi.

Chiamando il numero dell’ufficio delle Politiche attive del lavoro e delle Politiche Sociali (085/7675023) ci viene comunicato
che è necessario parlare direttamente con la Banca presso cui si è acceso il mutuo. A questo punto, allora, si contatta
l’istituto di credito, il  quale ci  comunica di avere sì  aderito alla proposta della Regione, ma di essere in attesa della
pubblicazione del bando per verificare i requisiti necessari; bando che, da quanto comunicato telefonicamente dall’addetta
delle Politiche Sociali di Pescara, sarà pubblicato sul B.U.R.A.

Il sito della Regione viene controllato quotidianamente, ma del bando nessuna traccia.

Viene nuovamente contattato l’ufficio delle Politiche Sociali e questa volta viene comunicato che l’ufficio che si occupa del
bando in questione è quello delle Politiche della Casa, con sede a L’Aquila (numero del centralino 0862/3661). Purtroppo il
centralino è sempre staccato e il secondo numero fornito (0862/364505) squilla a vuoto.

Insomma, iniziativa lodevole quella presentata dalla Regione Abruzzo; l’importante però è metterla in atto.

Pescara, 3 Maggio 2010

Per la Uil Abruzzo                Per l’ADOC Abruzzo

(Roberto Campo)                (Luca Piersante)

Teramo. Conferenza Stampa: Mercoledì prossimo, 5 maggio alle
ore 11.00, nella sede dell’UDC di Teramo

Mercoledì prossimo, 5 maggio alle ore 11.00, nella sede dell’UDC di Teramo

via Irelli 6 

Il Commissario cittadino del partito, Alfonso Di Sabatino Martina,

avrà il piacere di presentare alla Stampa il
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Corso di formazione alla Politica

organizzato dal Comitato Comunale UDC

Siete invitati ad intervenire

Abruzzo.  Acqua pubblica :  un tema molto sentito  dai  cittadini
boom  di  firme  anche  nella  seconda  settimana  di  campagna
referendaria

Acqua pubblica : un tema molto sentito dai cittadini boom
di  firme  anche  nella  seconda  settimana  di  campagna
referendaria

La seconda settimana di raccolta delle firme contro la privatizzazione dell’acqua conferma  che  il tema è molto sentito dalla
popolazione- 4120  firme raccolte sabato 1maggio nelle numerose iniziative organizzate nelle piazze di tante città e paesi
della regione per la festa dei lavoratori, e domenica 2 maggio- E’ in costante aumento il numero di cittadine e cittadini che si
mettono a disposizione del movimento perché vogliono che sull’acqua nessuno faccia profitti.

Pescara  con  oltre  1200  firme,  raccolte  in  questi  ultimi  due  giorni,  si  riconferma  come  la  città  con  il  maggior  numero  di
sottoscrizioni . Altri dati significativi vengono da Chieti 280 firme, 250 Sulmona e Vasto, 400 raccolte in Val Pescara, 200 a
L’Aquila, 300 nella Marsica, più di 400 nei comuni della costa teramana,  200 nel comune di Paglieta.

Un po’ di confusione si è creata in alcune piazze dove, di fronte ai nostri stand, sono comparsi i gazebo dell’Italia dei Valori
partiti il primo maggio con la raccolta firme su tre quesiti referendari tra cui quello dell’acqua. Molti cittadini si sono fermati
perplessi a chiedere spiegazioni, visto che lo slogan usato dai dipietristi era lo stesso del Movimento  “una firma contro la
privatizzazione dell’acqua”.

Quesito presentato un mese fa dal partito dell’onorevole Di Pietro dopo una rottura  plateale con il Forum dei Movimenti per
l’Acqua per ragioni  di  semplice ed evidente strumentalità politica,  per crearsi  solo un consenso nell’immediato senza
preoccuparsi minimamente di vincere la battaglia referendaria.

Ci preme comunque chiarire che il referendum dell’Italia dei Valori Di Pietro chiede  unicamente di abrogare l’art.15 della
legge Ronchi,  che “impone” l’ingresso dei  privati  nella gestione del  servizio idrico,  ma lascia  inalterato il  quadro di
mercificazione  dell’acqua,   mantenendo  la  possibilità  per  i  comuni  di  scegliere  tra  diverse  soluzioni,  compresa  quella  di
affidare la gestione alle Società per Azioni.

Perchè l’acqua sia veramente pubblica e partecipata non si può che sottoscrivere i tre quesiti proposti dal Forum italiano dei
Movimenti per l’Acqua pubblica.
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Comitato Promotore della Campagna “Salva l’Acqua”: Abruzzo Social Forum,WWF Abruzzo, FP CGIL Abruzzo, Caritas –
Diocesi Pescara, Marelibero.net, COBAS Abruzzo, Pescara in comune by amici di Beppe Grillo, Arci Chieti, Punto Pace Pescara
– Pax Christi, PeaceLink Abruzzo, Collettivo onda libera, Cooperativa Il Mandorlo Bottega Commercio equo, Site.it,  Filcem-
Cgil Abruzzo, Camera del Lavoro Pescara, Comitato per l’acqua L’Aquila, Comitato per l’ acqua Avezzano, Lega dei Comuni,
Legambiente Abruzzo

Le forze politiche: Federazione della Sinistra,  Sinistra Ecologia e Libertà, Partito Comunista dei Lavoratori, Sinistra Critica

Giulianova.  AL  SEAFOOD  EXPOSITION  DI  BRUXELLES  GLI
OPERATORI  DELLA  PESCA  DELL’ABRUZZO

AL SEAFOOD EXPOSITION DI BRUXELLES GLI OPERATORI DELLA
PESCA DELL’ABRUZZO

A Bruxelles presso la sede del parlamento europeo si è svolto l’incontro con il  vicepresidente on. Gianni Pittella e gli
operatori della pesca.

Per la prima volta la marineria abruzzese ha avuto un contatto diretto con i massimi esponenti delle istituzioni comunitari sui
temi cogenti del settore.

Il  coordinatore  regionale  di  Federpesca  –  Walter  Squeo  –  esprime  ampia  soddisfazione  sul  dibattito  relativo  alle
problematiche della pesca dovuta all’entrata in vigore della normativa comunitaria che pone ostacoli allo svolgimento delle
attività delle imprese abruzzese e nazionali.

L’incontro è parte dell’ampio percorso formativo finanziato dalla Regione Abruzzo con il progetto F.A.R.O.

Il gruppo abruzzese composto da operatori e rappresentanti delle associazioni di categoria del settore pesca, delegati della
Regione Abruzzo e dalla direzione marittima dell’Abruzzo e del Molise  rappresentata dal Capitano di vascello Pietro Verna è
a Bruxelles dal 26 sino al 30 aprile, con in programma oltre all’incontro con gli euro deputati on. Gianni Pittella e on. Aldo
Patriciello, la partecipazione a tavoli di confronto con rappresentanti del consiglio europeo e della commissione europea.

Gli incontri sono stati determinanti in quanto gli operatori del mare hanno avuto un contatto diretto con chi gestisce il
mondo della pesca dell’unione europea, con risultati abbastanza concreti in un momento in cui la pesca vive un periodo
particolarmente difficile, per il  problema grave del pesce azzurro e per le problematiche connesse all’entrata in vigore dei
nuovi regolamenti: maglia da quaranta (fine frittura di paranza), questione black list (patente a punti), ecc.

Determinante per i giovani armatori la partecipazione anche al seafood exposition per comprendere l’evoluzione del mercato
e le nuove ardue vie per lo sviluppo e la competitività del segmento.
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Giulianova.  E’  nata  Ilaria  Porto,  figlia  dell’Avvocato  Laura
Ciafardoni

Laura  Ciafardoni .  Ph.  Walter  De
Berardinis

Giulianova, 2 maggio 2010. Fiocco rosa in casa Ciafardoni. E’ nata Ilaria Porto  all’Ospedale Civile di Teramo, sabato
mattina, 1 maggio, alle ore 02:23, la secondogenita dell’Avvocato giuliese Laura Ciafardoni (ex Assessore alla Pubblica
Istruzione della giunta Ruffini; attualmente ricopre la carica di Consigliere di maggioranza del PD, con delega alle politiche
sociali della Città di Giulianova). Alla famiglia Ciafardoni-Porto, gli auguri della redazione de giulianovanews.it

Giulianova. Corso di laurea in Scienze del Turismo. L’assessore
Crescentini: “Nessun colpo mortale per Giulianova”
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Corso di laurea in Scienze del Turismo. L’assessore Crescentini: “Nessun colpo mortale per Giulianova”

“No, nessun colpo mortale per Giulianova”. A dirlo è l’assessore alla Cultura e Pubblica istruzione Luciano Crescentini in
relazione allo stato di salute del corso di laurea in Scienze del Turismo ospitato nel Palazzo Gualandi di Giulianova. “E’ vero
che le lezioni del primo anno sia di scienze del turismo che di scienze dello sport si svolgono a Teramo, cosa peraltro non
nuova essendo già in atto dal 2008 sulla base di un Decreto ministeriale, il 207 del 2004, che ha previsto una serie di
adeguamenti  delle  offerte  formative  relative  alle  università  italiane.  Ma  ciò  non  decreta  assolutamente,  come  sostenuto
erroneamente, la fine dell’università a Giulianova. Vorrei infatti sottolineare – aggiunge l’assessore Crescentini – che a fronte
della obbligata riunificazione dei due corsi, tenuti l’uno a Giulianova e l’altro ad Atri e sempre limitatamente al primo anno, 
Giulianova conserva comunque  il secondo e il terzo anno. Ma c’è di più. Nella nostra città, infatti, è anche presente il corso
di laurea magistrale in Progettazione e gestione dei sistemi turistici;  un corso  –  conclude l’assessore – che si  svolge
interamente  presso  la  sede  del  Palazzo  Gualandi.  E,  da  quel  che  mi  consta,  l’offerta  formativa  relativa  al  prossimo  anno
accademico rimarrà inalterata”.
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